

**Artikel vom 12.02.2020**

Näher am Menschen: im Gespräch mit Thomas Meier

## Kaffeekränzchen beim Leininger: süße Kuchen zur Gemeindepolitik



Rund 50 Berggauerinnen nutzten die Möglichkeit, mit dem Bürgermeisterkandidaten Thomas Meier und Landrat Willibald Gailler ins Gespräch zu kommen. Auch einige Gemeinderatskandidaten sowie Albert Deß, MdEP a.D. und Bürgermeister Wolfgang Wild als Berggauer Kreistagskandidaten waren vor Ort.

Neben der Vorstellung des Wahlprogramms, der Schwerpunkt lag hier auf der sozialen Dorfentwicklung, wurde vor allem die Gelegenheit genutzt, mit Thomas Meier individuell ins Gespräch zu kommen und so persönliche Anliegen vorzubringen. "Schön, dass ich heute auch mit denen sprechen kann, die ich bei meinen Hausbesuchen nicht persönlich angetroffen habe. Denn eure Meinung und Anliegen sind mir wichtig, wenn es um die Gemeindeentwicklung geht!", so Thomas Meier.

Landrat Gailler stellte ebenso kurz die wesentlichen Ziele für die weitere Landkreisentwicklung vor. Dass es eine so gute Ausgangsbasis gebe, sei das Ergebnis der richtigen Entscheidungen in den letzten Jahren gewesen.

Zu kurz kam auch der kulinarische Genuss nicht: Konditorin Elke Schmid verwöhnte die Gaumen mit

ihren selbst gebackenen Köstlichkeiten und rundete so einen gelungenen Nachmittag ab.